

6. Jahresberichte

Veteranenobmann

Und bereits neigt sich schon wieder ein Jahr dem Ende entgegen.
2024 haben 101 Musikantinnen und Musikanten die Ehrung als Veteranin oder Veteran entgegennehmen dürfen:

- 30 Kantonale Veteranen (25 Aktivjahre)**
- 33 Eidgenössische Veteranen (35 Aktivjahre)**
- 14 Kantonale Ehrenveteranen (50 Aktivjahre)**
- 5 CISM – Veteranen (60 Aktivjahre)**
- 0 Eidgenössische Ehrenveteranen (70 Aktivjahre)**

Zusätzlich in den Bezirken Bucheggberg-Wasseramt-Solothurn-Lebern und im Bezirk Schwarzbubenland sind noch Veteranen mit 20 Aktivjahren als Bezirksveteran und mit 45 Aktivjahren als Bezirks-Ehrenveteran geehrt worden.

- 19 Bezirksveteranen (20 Aktivjahre)**
- 0 Bezirks-Ehrenveteranen (45 Aktivjahre)**

Allen Veteranen 2024 herzliche Gratulation und ein grosses Dankeschön für ihre Leistung zum Wohle der Blasmusik.

Leider hat der Tod uns auch in diesem Jahr liebe Kameraden für immer entrissen.
Wir werden sie alle stets in guter Erinnerung behalten.

Mitgliederschwund und Jugendarbeit:

Immer noch ist in den Vereinen ein Mitgliederschwund festzustellen.
Das Motto zur Abhilfe heisst; Arbeit, Arbeit, Arbeit.
Ohne die Arbeit der Vereine, welche die Jugend motivieren in einen Musikverein tatkräftig mitzuspielen geht es nicht. Ohne diese Arbeit der Vereine bleibt somit die Jugendförderung auf der Strecke und daraus resultierend auch das Veteranenwesen.
Darum appelliere ich an alle; Engagiert euch, Arbeitet daran Junge Menschen für die Blasmusik zu gewinnen. Motiviert Personen sich in den Vereinen, den Unterverbänden, im Solothurner Blasmusik Verband ja vielleicht sogar im Schweizer Blasmusikverband zu Engagieren.

Liebe Veteraninnen und Veteranen, ich wünsche euch allen gute Gesundheit und weiterhin viel Freude beim Musizieren. Ebenso danke ich allen, die sich für das Veteranenwesen engagieren.

Erschwil, 30.09.2024

Der Veteranenobmann
Ivo Cueny

*Informationen zu Mutationen und Veteranenmeldungen siehe SOBV Homepage
(<https://www.sobv-online.ch/veteranenvereinigung>)*